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Optisch stört mich die Tartanbahn bzw unser Stadion im Allgemeinen auch nicht.

Ich finde es nur immer wieder frustrierend, was selbst in Stadien wie Freiburg oder Augsburg
für eine Stimmung ohne Laufbahn möglich ist.

Und bei allem Respekt kann man deren Fanszenen wohl kaum mit unserer vergleichen.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/4348-fragen-zu-tickets-bzw-stadion/?postID=2869685#post2869685
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